
令和 3年 8月 26日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。バッハさん、何で来たんやろ？ 

尾身会長の言われるように、こんなにもリモートやらを強いられている市民か

らしたら、来んでええのに。社内でもみんなで会ってワイワイやりたいのに隣の

部屋でリモート会議。なんかおかしい。 

さて、地域の情報を頂きました。 

ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。 

 

市内の情報をを頂きました。 

ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。 

会員の皆様に転送願います。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 様 

 

いつも大変お世話になっております。 

感染についての第 3報のご案内を添付させていただきます。 

介護保険サービス事業者協議会 会員の皆様へのメールをお願いいたします。 

大変ご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願いいたします。 
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